



Virgile fait son show

publié le 28/01/2016

les vers de l'Enéide mis en musique par des latinistes

Virgile a été mangé à toutes les sauces sur ce projet ... et c'était délicieux !
Un exemple de travail très abouti avec Manon, Émeline, Solène et Joanna.

<https://www.youtube.com/watch?v=lp70L3loD0I> ↗

Optimae estis, virgines !!



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**